

Un muerto y ocho heridos graves en los accidentes de ayer

Tráfico advierte de atascos esta semana en 76 tramos de las carreteras gallegas

Tráfico ha avisado de que 76 tramos de las carreteras gallegas resultarán conflictivos esta semana por la posibilidad de atascos y la existencia de obras en ejecución. Más de 700 agen-

tes de la Guardia Civil patrullarán los viales durante la Semana Santa. Ayer se registraron varios accidentes en Galicia, con el resultado de un muerto y ocho heridos graves. » 5

DEPORTES

Un accidentado Gran Premio de Australia pone a Hamilton a la cabeza del Mundial y a Alonso de cuarto » 41

Pocas capturas en la primera jornada de la temporada de pesca fluvial en Galicia » 44

Gritos de «Mouriño dimisión» tras una nueva derrota del Celta en Balaídos » 33

Gemma Mengual gana dos oros en los Europeos de Natación Síncronizada » 49

MARÍTIMA
La verificación por móvil de las alertas retrasa las operaciones de salvamento, según los oficiales de radio » 25

Valira Atmosphere
Recipiente 1L



de lunes a jueves

Un matrimonio jerezano y uno de sus hijos mueren por los gases de un calentador

Un matrimonio y uno de sus hijos, de 8 años, murieron a causa de un escape de gas en su vivienda de Jerez de la Frontera (Cádiz). El escape, provocado por una mala combustión en un calentador, obligó a desalojar a un centenar de vecinos del bloque número 10 de la barriada San Telmo. » 19

DE SOL A SOL

¿Irremediable?

Los expertos en asuntos de tráfico cuentan ya con un número determinado de muertes en las carreteras en los próximos días. Es terrible aceptar que sea irremediable. Ahora que aumentan los desplazamientos y los riesgos al volante, es el momento de conjurarse con dos palabras que riman: paciencia y prudencia. Son el antídoto contra esa maldita estadística.



Imagen del corte en la vía férrea que ocasionó el descarrilamiento | PILI PROL

La rotura de una vía hace descarrilar el «Rías Gallegas» en un túnel de A Gudiña

Una rotura en un punto de la vía férrea, que los técnicos atribuyen al desgaste o a los cambios bruscos de temperatura, fue la causa ayer del descarrilamiento del tren hotel Rías Gallegas en un túnel de A Gudiña (Ourense). Aunque el accidente provocó el descarrilamiento de on-

ce vagones, no hubo que lamentar daños personales en los 189 pasajeros. El suceso tuvo lugar poco después de las cuatro de la madrugada. Tres horas después el convoy pudo seguir su viaje con destino a Vigo y A Coruña desprendiéndose de los vagones descarrilados. » 4



Los vecinos cruzaron anoche contenedores en la avenida principal | KOPA

Medio millar de vecinos de Mesoiro cortaron los accesos al barrio para evitar el paso de gitanos

Medio millar de vecinos de Mesoiro cortaron anoche los accesos al barrio para evitar el realojo de residentes de Penamoa. El rumor de que varias familias de etnia gitana se iban a mudar de forma inminente a la zona provocó que cientos de vecinos se convocasen por el móvil y se echaran a la calle para vigilar que eso no ocurriera. » 112

La Xunta exigirá a los recintos feriales que se autofinancien y no autorizará más

La grave crisis que padece la capital feria de Galicia, Silleda, ha disparado las alarmas en un sector que está lastrado por el exceso de instalaciones. Solo en Galicia hay hasta nueve sedes feriales, el 18% del total de España. En una entrevista con La Voz, el conselleiro de Industria, Fernando Blanco, anuncia que «non haberá novos espazos e esixiremos que se autofinancien». » 2 y 3

La izquierda logra una victoria en la segunda vuelta de las municipales francesas

La izquierda francesa logró anoche una victoria en la segunda vuelta de las elecciones municipales. Ocho ciudades consideradas clave pasan a manos de los socialistas. En una extrapolación a nivel nacional, la izquierda suma el 49,5% de los votos frente al 47,5% de la UMP de Sarkozy y sus aliados. » 20

Los veinte mil portugueses que trabajan en Galicia no tienen alternativa laboral en su país

El norte de Portugal carece de alternativa laboral para los 20.000 trabajadores lusos contratados en numerosas empresas de Galicia. De esta cifra, unos cinco mil portugueses se encuentran en situación irregular en nuestra comunidad. » 9

